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周围居民担心水源地遭污染，相关部门已介入调查
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,/0. 据位于天目湖

中上游中西村的一些村民
介绍，天目湖不但是风景

区，还是溧阳市市民的饮用
水源地，是溧阳人的“大水
缸”，现在这么多死鱼烂在
水里、岸边，不仅大煞风景，
而且对水质造成了污染。

在中西村村民的带领
下，记者来到该村叫做“杨

介”的湖边，刚走近岸边就
闻到一股鱼腥臭。在靠近水
边的草丛里，有数十条死鱼
堆成一堆，再过去几米又看

到一堆。
一位村民告诉记者，确

实有捕鱼队的人将成批死
鱼用船装了扔到这里来，
“十几天前，成批的鱼都浮
在水上，现在都沉到水底
了”。记者随后又来到叫
“村木塘”的湖边，同样看
到不少鱼的尸体。附近的村

民说，死鱼多的时候，村里
都能闻到臭味。据村民们反
映，捕鱼队随意乱扔死鱼的
情况，不仅是今年才有，而

是每年都这样，这些死鱼被
抛弃的范围，从上游的平桥

山东介、黄埔，到中西村的
杨介、村木塘、山胜等地，大
概有 5公里的范围。据一位
知情人士透露，捕捞队今年
7月底到目前为止，扔掉的
死鱼有一万多斤。

天目湖宾馆下属捕捞队

的潘姓负责人告诉记者，起
网拉鱼的过程中确实有鱼
死亡，但只有 300多斤，并
非村民们说的一万多斤。记

者问这些死鱼是怎么处理
的，他称：“我都是要求他们

填埋的，你这样说的话，我
再去问问到底是什么个情
况。”溧阳市环保局天目湖

分局有关负责人称不知道
有死鱼的情况，但他表示环
保部门将进行调查，“那么
多数量的死鱼如果被随意
扔在湖边，会对水质造成影
响。如果调查属实，我们会
严肃处理”。
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,/0.周先生的父亲前几
天住进了南京市胸科医院。医院
开了一张检验单，让周老先生去
做一项肺功能检查。但检查室告
诉他们机器出了问题，周老先生
只好回到病房。

经过一天的治疗，周先生的

父亲决定出院。周先生在核对
住院费用的时候，发现父亲没
有做的那项检查竟然也列在了
费用清单上。周先生清楚地记
得，虽然当时检查单交给了医
生，但他父亲并没有去检查。没
有检查，为什么还要收费呢？带

着这个疑问，周先生前往住院
处咨询。住院处告诉周先生，他
们是根据电脑记录进行统计
的，按照电脑记录收费，具体的
情况要到病区去查询。

昨天中午，记者见到了周先
生。记者看到，在周老先生的费

用统计单中，的确有一项“心肺
功能费”的费用，该项检查共包
括五项指标，共计340元。

记者随后采访了南京市胸
科医院。医院办公室和主任介
绍，病人到肺功能检查室检查时
要把检查单交给医务人员，检查

室收到后会在电脑上进行确认，
电脑系统会根据确认信息收费。
周老先生已经把检查单交给了
检查室，电脑系统中就会有他的
检查确认信息。但当时恰好碰上
机器出现了问题，没能进行检
查。机器第二天恢复工作，医院

再派人通知周老先生做检查时，
发现老人已经不在医院了。病区
的工作人员考虑到老人回来后
有可能还要做检查，就没有立即
将这项检查从电脑系统中取消。
因此，收费记录中也就存在心肺
功能检查的费用。

和主任表示，他们已经弄清
了事情的原因，出现这种情况是
非常偶然的。医务人员出现了一
些疏忽，服务意识还不够强是导
致这种情况出现的主要原因。医
院在结账的时候将会把 “心肺
功能费”取消，并向周先生表示
歉意。和主任同时表示，医院将

加强对医务人员的教育，进一步
提高他们的服务意识，杜绝此类
情况的发生。 '9: ;<
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,/0.刘女士称，几天
前，小区南大门对面空地上

突然开来了挖掘机等大型机

械，“后来，挖掘机挖开一个
大坑，施工人员说要建一个

大型垃圾中转站。小区门口
突然要建一个垃圾中转站，
居民们都不愿意”。刘女士告

诉记者，后来有居民要施工方
出示规划、施工等相关手续
时，工地负责人居然称，手续
全在江宁区市容局。江宁区市
容局办公室一位姓马的工作

人员对记者称，垃圾中转站征
地、规划、建工等审批手续正
在办理。至于是否停工，他说：

“我没有权力叫他们停下
来。”江宁区国土资源局办公
室一位工作人员则表示，他
们还没有审批同意武夷花园
门口建大型垃圾中转站，将
马上派人到现场了解情况。
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手续未全就施工，周围居民意见不小
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,/0. 南京市民牛先
生说，昨天上午9点多，他在
宁南大道东站等公交车，远
远看到一辆空调公交车过

来，车上坐满了穿白孝服的
人，车子里面还有乐队在吹奏
哀乐，他看到这一幕心里很不
舒服，“以后我还要坐公交车
的，想到公交车上曾经有过的
这种氛围，我会不寒而栗”。

牛先生认为，公交公司这样做
是对乘客的不尊重。

昨天下午，记者来到公
交60路车队，工作人员承认
上午是有辆车租给人家做丧
事。工作人员说，对方就是觉

得公交车装的人多，而且价
格比旅游大巴便宜，所以才
租公交车的。“这种事其实
很多年前就有了，租公交车
做丧事没有什么的。”记者
随后在街头随机采访了几位
市民，一位姓张的先生听了

之后皱了皱眉头，表示可能
会有不快的感觉，“可能是

心理作用吧，但人得接受自
己的感受，这没有办法”。而

市民陈先生觉得很平常，“办
丧事有什么，这是最自然的
事情了，我不会考虑那么多
的”。心理咨询师杨宪生说，

有人对公交车做丧车会产生
一种反感，这种心理基础加
上人趋利避害的心理作用，
就会产生厌烦的情绪。其实
换个角度想，公交车只要为
大家服务，有什么不可以呢，
结婚也好，丧事也罢，都是为

大家服务而已。
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,/0.昨天上午，记
者接到市民的反映后赶到
了现场，瑞金北村30幢东

侧一个红色的消防栓被人
套上了一根长长的水带，
消防栓顶部还挂着一个大
的活动扳手，将消防栓的控
制螺丝给扭开了。一路上水
带漏的水将地面淋湿了一
大片。顺着水带，记者看到

前面有个人拿着接在水带
上的皮管子正往居民楼对
面的一个车棚地面浇水。

记者问他为何往空地
上浇水，他说空格砖里种了
草，所以要浇水。这名男子
告诉记者，他是高淳一家施

工队的，负责瑞金北村30
幢所在小区的出新工程，草
坪就是他们给种的。
“为什么要用消防栓

水呢？”记者问他，那名男
子回答说：“我们也不想
用，是社区叫我们用的。”

他说，草坪一个星期前就
种好了，由于天天要浇水，
他们开始就在小区门口的

瑞金北村社区办公室取
水，但办公室的自来水水

压太低，浇起地来很慢。
“后来社区的人就说，这
太费事了，现成的消防栓
怎么不用呢？我们说被抓
住了要罚款的，她们示意
只管用。”

随后记者来到小区门

口向门卫了解情况，门卫
表示的确是社区同意这样
做的，“不然我早就管了，
其实我也觉得不应该用消
防栓里的水，万一把消防
栓搞坏怎么办？”

瑞金北村社区一位负

责人听说记者问起此事，
马上就说：“不清楚。”另
一位女性工作人员也说：
“有这事吗，我们怎么不
知道。”嘴里说着，却一点
也没有出去阻止的意思。
记者在现场等了半小时左

右，消防栓上仍然在取水。
记者向消防部门反映

了此事，工作人员表示，
个人或单位随意从消防
栓取水是坚决禁止的，除
非经过批准，否则一旦发
现就要进行处罚。他们表
示将和市政部门对此事进
行调查。
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